

Frankfurt am Main

Klima-Gespräche mit Bürgern

[31.10.2013] Im November lädt das Energiereferat der Stadt Frankfurt am Main die Bürger zu Informations- und Beteiligungstreffen zum Thema Klimaschutz ein.

Die Bürger von Frankfurt sollen sich an der Klima-Initiative der Stadt beteiligen können. Das Energiereferat der Main-Metropole stellt an vier Terminen im November die städtische Initiative „Wir erneuern Frankfurts Energie!“ vor und lädt alle Interessierten ein, Klimaschutz-Ideen für ihren Stadtteil einzubringen. Dabei geht es laut einer Pressemitteilung um die Fragen: Wie sieht Frankfurt im Jahr 2050 aus? Wie lebt man in einer Stadt, deren Energie nur aus erneuerbaren Quellen kommt, in der zukunftsfähig geplant und gebaut wird, in der die Menschen sich umweltfreundlich fortbewegen und nachhaltig einkaufen? Zusätzlich werden in jedem Stadtteil Klimatouren angeboten. Bei einem Rundgang durch den Stadtteil erfahren die Bürger mehr über klimafreundliche Gebäude und Anlagen vor Ort. Nach Angaben der Stadt sollen nach den Treffen Klimaschutz-Ideen für ganz Frankfurt entwickelt werden.

(al)

Weitere Informationen zur Initiative „Wir erneuern Frankfurts Energie!“

Stichwörter: Klimaschutz, Bürgerbeteiligung, Frankfurt am Main